





NP 35 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma Campeonato de La Palma de Montaña

El Campeonato de La Palma de Montaña 2024, ante una cita clave

1/8/2024

La edición número 45 de la Subida a Barlovento, con coeficiente máximo dentro del Campeonato de La Palma de Montaña, va a jugar un papel fundamental. Jorge Rodríguez y Aníbal de Luis, con su Mitsubishi y su Porsche, respectivamente, llegan empatados a la rampa del norte de la isla. Entre las barquetas, Carlos Pérez puede dar un golpe definitivo.

La recta final ha llegado para el Campeonato de La Palma de Montaña en su edición 2024, la cuarta de su historia. Con la Subida a Barlovento, que este fin de semana celebrará nada menos que 45 ediciones, el certamen insular de la especialidad inicia la primera de sus dos últimas citas, y es que el telón lo bajará, allá por el mes de diciembre, la recuperada Subida Hoyo de Mazo.

Para este fin de semana, la Escudería La Palma Isla Bonita se pone al frente de una edición histórica que contará con 107 equipos inscritos, una cifra récord que tendrá un importante efecto llamada entre los aficionados.

Además de por esa cifra, y por la calidad de los inscritos al ser puntuable para el Campeonato de Canarias, lo hará porque el certamen palmero de montaña vivirá un momento decisivo con esta cita de máximo coeficiente (1.2). De entrada, los dos que pugnan por el título llegan ¡empatados a puntos! Jorge Rodríguez a bordo de su Mitsubishi Lancer Evo X y Aníbal de Luis al volante de su Porsche 997 GT3 se van a jugar mucho en los 8.100 m del recorrido.

Sergio Acosta, el vigente campeón, estará atento con su SEAT León Supercopa. A 15 puntos de los anteriores, y sin nada que perder, esperará acontecimientos en la prueba del próximo sábado. Algo similar, pero en la pelea por el cajón de podio provisional que ocupa Acosta, tomarán la partida Edgar Camacho (Volkswagen Golf GTI), Antonio Pérez (SEAT Ibiza) y Ayoze Almeida (Honda Civic), un grupo compacto que anda en el paréntesis de los diez puntos.

Entre las barquetas, Carlos Alberto Pérez acumula dos victorias en dos participaciones y diez puntos de ventaja sobre Alexander Melián. Sin duda, es una ventaja sólida pero que invita a no cometer errores justo en la cita de máximo coeficiente.

Sin lugar a dudas, la 45 Subida a Barlovento pone mucho en juego para decidir quiénes serán los que opten al título de aquí a final de año. Los puntos se repartirán este sábado tras la manga de entrenamientos (11:00 h) y las dos mangas oficiales (14:00 h y 17:00 h).